

Últimas noticias sobre la marcha de la sublevación militar

En los diversos sectores del frente Centro transcurrió el día con completa inactividad

En Vitoria ha sido abatido un aparato enemigo.—En aguas de Málaga el submarino C. 3. es hundido por un submarino extranjero.—La Aviación republicana bombardea el frente faccioso establecido en las cercanías de Reinosa

Parte oficial del ministerio de la Guerra

Madrid.—En la consejería de Guerra de la Junta de Defensa fué facilitado a los periodistas el siguiente parte oficial:

Frente Centro.—El día transcurrió con completa inactividad.

La aviación facciosa no hizo acto de presencia en el cielo de Madrid.

En los sectores Sur del Tajo, Guadarrama y Somosierra, sin novedad.

En Madrid, hubo ligero tiroteo de fusil y ametralladora en la Moncloa, sin consecuencias.

La Artillería republicana bombardeó las posiciones enemigas de la retaguardia.

En los demás sectores, sin novedad.

Cunde el ejemplo

Nota de la Junta Administrativa de la Casa del Pueblo

La Junta Administrativa de la Casa del Pueblo ha quedado sorprendida al conocer, por las reseñas de los periódicos del viernes sobre la vista del proceso de la cabeza de la «quinta columna», que algunos individuos, llamándose afiliados de la U. G. T., han hecho declaraciones favorables a los procesados; actitud que está en pugna con el sentir de las Organizaciones de la Casa del Pueblo, que se han pronunciado siempre, y especialmente en este caso concreto, por que se haga una justicia ejemplar en las figuras representativas de la reacción y del fascismo.

La Junta Administrativa recomienda a todas las Organizaciones afectas a la U. G. T. de Murcia que controlen a sus afiliados, para que estos casos no se repitan. Y, al mismo tiempo, en lo que se refiere a los individuos a quienes anteriormente se alude, la Administrativa ha acordado abrir una información para verificar la autenticidad de ellos como tales afiliados a la U. G. T. y tomar, en su caso, las medidas pertinentes.

La Junta Administrativa

REGALAMOS

Magnífico corte traje o abrigo Caballero excelente lana Inglesa, sin sorteos ni trucos a todo el que lo solicite del Apartado 12.137. MADRID.

C. N. T. - A. I. T.

Sindicato de Oficinas, Banca y Comercio

Por la presente citamos a Asamblea extraordinaria a los compañeros pertenecientes a este Sindicato, para que se sirvan concurrir a nuestro domicilio social, el próximo lunes a las siete de su noche, en primera convocatoria y a las siete y media en segunda, bajo el siguiente orden del día:

Nombramiento de mesa de discusión.

Altas y bajas.

Lectura de correspondencia.

Nombramientos de Delegados de Control.

Cambio de título del Sindicato.

Ruegos y preguntas.

Rogamos a nuestros afiliados no dejen de concurrir a esta asamblea por la importancia de los asuntos a deliberar.—La Administrativa

Cruz Roja Española

Departamento de Socorro e Información.—Oficinas: Santa Quiteria 3, Murcia

Se pone en conocimiento de cuantas personas tengan familiares en zonas ocupadas por los facciosos y deseen tener noticias de ellas, se pasen por estas oficinas de diez a una, donde se les facilitará.

Los residentes en los pueblos pueden mandar los datos por correo.

Parte oficial del ministerio de Marina y Aire

Valencia.—El parte facilitado por el ministerio de Marina y Aire dice lo siguiente:

Esta tarde, a las 14.30 y a la altura de Málaga, se ha torpedeado por un submarino eminentemente extranjero el submarino español C 3, afecto a la Flota Republicana. El C 3 se hundió completamente, y hasta la fecha únicamente se sabe que se hallan a salvo el capitán de la Marina mercante, Agustín García Piñá, y los marinos Isidoro de la Orden y Asensio Lidón, que han sido hospitalizados en el buque «Artabro», que se hallaba fondeado en Málaga.

La tripulación del C-3 contaba con 47 hombres.

A las nueve de la noche se facilitó por el ministerio de Marina y Aire, un nuevo parte, que dice así:

En el sector del Norte nuestra Aviación ha bombardeado ayer el frente faccioso establecido en las cercanías de Reinosa, arrojando sobre las posiciones del enemigo cincuenta bombas.

Hoy se ha realizado una incursión sobre el aeródromo de Vitoria, entablándose combate allí mismo contra los «cazas» enemigos que se elevaron, consiguiendo derribar nuestros aparatos uno de los aviones fascistas.

A la una de la tarde, seis aparatos atacaron Ventas del Puente, en el sector de Teruel, donde tiene su cuartel general el mando faccioso del mismo sector, arrojando sobre él treinta y seis bombas pequeñas y ocho grandes. El enemigo disparó contra nuestros aviones con sus piezas anti-aéreas, sin resultado.

En el sector del Centro se prestó sobre Madrid servicio de vigilancia y protección, sin novedad.

Llamamiento del partido comunista El domingo, día de trabajo voluntario en los refugios

Las obras de refugios que se están haciendo en Murcia no marchan con la debida celeridad. Parece que muchas personas no conceden a esas obras la importancia que tienen. Es preciso que toda la población antifascista de Murcia se de cuenta no solo del interés de esos trabajos sino de la urgencia de realizarlos. No esperemos para apreciar el valor de esas obras al día en que tuviéramos que lamentar desgracias; es preferible dedicar hoy unas horas a extraer montones de tierra y no tener precisión mañana de buscar hombres y mujeres mutilados o muertos entre los escombros y las ruinas de los bombardeos fascistas.

El Partido Comunista invita a todos sus afiliados y a las masas antifascistas de Murcia para que se mo-

Concesión de indulto

Anoche, el Presidente del Tribunal Popular número 1, señor Gomis, recibió un telegrama del jefe del Gobierno concediendo el indulto al condenado a la última pena Simón Hernández Mateo, vecino de Pacheco, que fué juzgado recientemente ante este Tribunal.

Como es consiguiente, se le conmuta la pena de muerte por la de cadena perpétua.

La grata noticia le fué comunicada anoche mismo al sentenciado y a su familia.

vilicen el próximo domingo, y dediquen un día al trabajo de las obras que se realizan en los refugios.

¡Mujeres! ¡Trabajadores! ¡Comunistas! ¡Antifascistas! ¡Todos, el domingo, a trabajar en los refugios! ¡A dedicar un día de trabajo gratuito para la defensa de Murcia contra los ataques aéreos sobre nuestra población civil.

El Comité Provincial